

BAB V PENUTUP

A. Simpulan

Sesuai temuan dan pembahasan dari hasil penelitian pada bab sebelumnya, dikemukakan kesimpulan mengenai “Moderasi Beragama dalam Film Kartun Upin dan Ipin Perspektif Aqidah Islam” sebaga berikut:

1. Moderasi beragama merupakan sikap adil, seimbang serta menghargai untuk menghindari perilaku ekstrem atau berlebih-lebihan saat menerapkannya. Dalam film kartun Upin dan Ipin episode perayaan hari raya Depavali, Imlek, Idul Fitri serta Idul Adha terdapat bentuk moderasi beragama, diantaranya sikap toleransi, taawun, adil serta berimbang. Dalam menjalani kehidupan berkeluarga dan bermasyarakat
2. Aqidah Islam dalam memandang bentuk moderasi beragama dalam film kartun Upin dan Ipin episode perayaan hari raya Depavali, Imlek, Idul Fitri serta Idul Adha membolehkan. Aqidah Islam tidak melarang untuk menerapkan sikap moderasi beragama. Toleransi beragama dianjurkan namun dengan batasannya, yakni tidak mengikuti ibadah agama lain.

B. Saran-Saran

Berdasarkan hasil penelitian dan simpulan tentang bentuk moderasi beragama dalam film kartun Upin dan Ipin perspektif aqidah Islam yang disajikan, maka peneliti menyampaikan saran sebagai berikut:

1. Sebagai penonton film hendaknya dapat lebih aktif dalam menggali dan mengkaji pesan yang terdapat dalam setiap tayangan, sehingga film bukan hanya sebagai media hiburan saja, namun juga sebagai media pembelajaran.
2. Kepada masyarakat, agar dapat membantu menanamkan nilai moderasi beragama kepada semua masyarakat pada umumnya, dan anak-anak pada khususnya untuk memupuk rasa menghormati keberagaman yang ada di lingkungan.
3. Hasil penelitian ini bukan hasil final, namun masih terdapat peluang agar bisa dikaji dan diteliti kembali supaya menambah serta memperkuat pemahaman

mengenai bentuk moderasi beragama dalam film kartun Upin dan Ipin perspektif aqidah Islam.

Demikianlah akhir dari penulisan skripsi ini, segala puji bagi Allah SWT yang telah memberikan kekuatan, kesabaran, melimpahkan rahmat, hidayat serta taufiq-Nya. Akhirnya skripsi ini dapat penulis selesaikan, penulis menyadari bahwa dalam penyusunan skripsi ini masih terdapat banyak kekurangan, oleh sebab itu penulis mengharap saran dan kritik yang membangun dari semua pihak demi kesempurnaan skripsi ini. Penulis juga berharap semoga skripsi ini dapat bermanfaat, khususnya bagi penulis sendiri dan umunya bagi seluruh pihak yang membutuhkan. *Aamiin Yaa Robbal 'Aalamiin.*

